

# 地区センターだより

## 六郷地区自治会対抗 トリムバレーボール大会開催

第28回六郷地区自治会対抗トリムバレーボール大会が菊川市民総合体育会にて開催されました。

冬の厳しい寒さのなかではありましたが、体育館では選手の熱気により寒さも吹き飛ばす好プレーが続出し、中でもベスト4に入ったチームのプレーは素晴らしく、見ている方にも感動を与えてくださいました。

今大会は2自治会（島・小出）が2つのチームを結成していただきましたが、昨年同様の20チームで熱戦を繰り広げました。優勝は4年ぶりに神尾チームが見事なチームワークで優勝し、僅差で島Aが準優勝となりました。

来年も素晴らしい大会になる事を期待したいと思います。

### 大会成績

優勝	神尾チーム
準優勝	島Aチーム
第3位	小出Bチーム
第4位	上本所上チーム
頑張ったで賞	島B、青葉台1、牧之原

### 個人賞

最優秀選手賞	青島 操 (神尾)
優秀選手賞	佐藤知美 (島A)
優秀選手賞	長岡万智 (小出B)
優秀選手賞	土井やすゑ (上本所上)



試合の風景



優勝 神尾チーム

## 六郷小学校放課後子ども教室閉級式が開催される

去る2月14日(水)に六郷小学校体育館において、平成29年度の放課後子ども教室の閉級式が開催されました。この子ども教室は平成27年度より、コーディネーターの落合岐良氏と田島時男氏が中心となり、ボランティアサポーター・教育活動サポーター(25名)の支援により「スポンジテニス」「お料理教室」「グラウンドゴルフ」「室内あそび」を70名の生徒が参加して、年間延べ12回行われました。

閉級式では、2名の児童代表がお礼の言葉を行い、1年間活動いろいろな事が覚えられ、大変有意義な教室であった。また、教えてくれたスタッフの皆様へ感謝の言葉を述べられました。

このような、教室を通じて、教室ごとにボランティア様が3年生から6年生の異なる年齢による5～6名のグループ構成で、年長者がリーダーになりグループをまとめて行いました。

地域のボランティア様の、時には厳しく挨拶・ルールとの指導、また子供と一緒に楽しく遊び、また連絡カードにより保護者からのメッセージが書かれていて、子供たちが家で保護者に話していることなど、こうしたことが本来目指している「子どもと地域のふれあい」「子どもと保護者のふれあい」が行われています。

子供たちが学校の勉強では得られない事が、子ども教室を通じてできることは有意義なことだと思います。こうした教室で教えていただいているボランティア様にはたいへん感謝したいと思います。

来年度も引き続き行っていきますので、1か月に1回の教室ですが、1人でも多くのボランティア様の参加を期待しています。



1人ひとりに修了証書の授与



生徒の代表のお礼の言葉